

# 学校紛

## 輪

(Kizunawa)

令和6年5月1日  
No.42

### 令和5年度50期生卒業証書授与式

3/9

令和6年3月9日（土）福山ニューキャッスルホテルにて、50期生51名の卒業式が厳粛かつ丁寧に行われました。来賓、講師、役員講師、保護者が暖かく見守る中、卒業生は一人ひとり、横山校長から手渡される卒業証書をしっかりと受けとりました。今後は社会人としての責任と自覚を持ち、新たな目標に向かって、飛躍してされることを期待しています。



<b>精勤賞</b>	伊澤 風間 佐藤 小林 須渕 宮澤 宮澤 伊澤 松浦 由依 林 聰 花実 樹里 以上4名
<b>皆勤賞</b>	高橋 天使羽 伊澤 琴水 須渕 明里 宮澤 琴水 伊澤 愛音 七海 天使羽 以上5名
<b>成績優秀賞</b>	金丸 琴恵羽
<b>成績最優秀賞</b>	高橋 天使羽

### 褒賞



### 卒業祝賀会

3/9

卒業生（50期生）石村菜乃

卒業式を無事終え、次はたくさんお世話になった先生方をおもてなしする祝賀会が行われました。同席の先生方と一緒にいる皆が鮮り上がりついで、先生方に感謝の気持ちを伝える姿を見て、一人一人の先生方が私たちの為に良くしてくれて感動しました。その後、生徒の皆が自分で作った感謝状を自分の口から泣きながら歌つことを決しました。ビンゴゲームも始まり会場にいる皆が盛り上がりついであります。その後、生徒の皆が泣きながら歌い、歌を歌う姿を見たときに胸が熱くなり、寂しい気持ちとこの

当日は皆それぞれ綺麗な袴に身を包み、とても晴れやかな気持ちで迎えることができました。今までコロナ禍で思いましたが、最後の卒業式では多くの保護者や先生方に見守られ、和やかで温もりを感じ、しんみりとした雰囲気でも50期生らしいとてつもない素敵な式典でした。前後では皆で沢山写真を撮り、3年間振り返りあつたね」と少しだけ

卒業式でこの先生方と巡り会えて本当に良かったと感じました。そして3年間お世話になつた担任の鳥枝先生と吉沢先生に私たちから感謝の気持ちを伝えたくて動画を撮り送りました。私たちの担任の先生が2人だつたら楽しかったみたいだし、どのクラスよりも結力があったと思います。この動画を皆で見て、寂しさと今までの思いが溢れ出ました。仲の良い友人同士で分かれ、国家試験を悔いなく終わることで満足していました。



### テーブルマナー

3/7

卒業生（50期生）板田 望生

これから社会に出るにあたり大人のまなみとして大切にしたいテーブルマナー講座が3月7日になりました。皆で春日にある「ステキ懐石都」に行きました。今回は美味しいコース料理をいただきながら学べる楽しみで楽しみにしていました。まずは座り方についてです。途中席を離れる際のマナーやフォーマル・スマートの置き方についてなど、とても分かりやすく説明していただきました。これでテーブルマナーを学んだ後は春

のフランヘルのサービスはとても迫力があり、みんな奮闘して動画を撮っており、その姿もとても可愛かったです。国家試験が無事に終わり、卒業まで残りわずかとなりました。一緒に今まで頑張つてきました50期生と離れるのは凄く淋しいですが、今日は大好き



福山歯科衛生士学校

### 卒業証書授与式

3/9

卒業生（50期生）宮澤 明里

3月3日に第33回歯科衛生士国家試験を50期生51名全員で受験しました。

国家試験前日はどんな問題が出るのか、難しかつたらどう

ない個性溢れる50期生51人と同じ目標に向かつて努力できること、そして51人全員で卒業できることをとても嬉しく思います。

私は、家族や友人、そして先輩方の支えがあつたからこそ

だと思います。今まで本当に

4月から私も患者様に寄り添えられる歯科衛生士になります。

う頑張りたいと思

います。

国家試験を無事受験できた

自分たでです。

正直、今思

い返すと

これから社会に出た時にしつかり活かしていきたいです。

のまま最後に一生忘れられない会だった。こうして感動のまま最後に50期生をいつも盛り上げてくれた友達が一本締めをして楽しい祝賀会は終了しました。



のまま最後に一生忘れられない会だった。こうして感動のまま最後に50期生をいつも盛り上げてくれた友達が一本締めをして楽しい祝賀会は終了しました。



のまま最後に一生忘れられない会だった。こうして感動のまま最後に50期生をいつも盛り上げてくれた友達が一本締めをして楽しい祝賀会は終了しました。

